

**Este año volveos una *autoridad* de la experiencia en las cuatro asignaturas. Haced que vuestra objetivo y vuestras cualificaciones para ello sean iguales.**

Hoy BapDada está viendo en todas partes a Sus joyas del contentamiento que permanecen contentas. El brillo del contentamiento es visible en la cara de cada uno. Cada uno de vosotros ama las joyas del contentamiento, BapDada las ama y la familia también las ama, porque el contentamiento es un gran poder. El contentamiento solo se puede embeber cuando habéis obtenido todos los logros. Si hay pocos logros, habrá poco contentamiento. El contentamiento también invoca otros poderes. El ambiente de contentamiento también da a los demás *vibraciones* de contentamiento, según su capacidad. La señal de alguien que permanece contento es que siempre se le verá con un corazón feliz. El rostro de esa persona permanecería naturalmente alegre de forma constante. Ninguna situación adversa que se presente ante un alma contenta hará que fluctúe en su estado original. No importa lo grande que pueda ser la situación, un alma contenta la ve como un entretenimiento en la forma de *dibujos animados*. Por esta razón esa alma no se angustia por las situaciones. Las situaciones no pueden atacar a esa alma; las situaciones son derrotadas. Por eso esa alma experimenta su vida como una vida de entretenimiento, llena de alegría suprasensorial. No necesita trabajar duro, sino que la experimenta como un entretenimiento. Así que, cada uno de vosotros tiene que *revisarse*. Sabéis cómo *revisar*, ¿no es así? ¿Lo sabéis? Los que sepan cómo *revisarse*, no *revisar* a los demás, si sabéis cómo *revisarlos*, levantad la mano. ¿Sabéis cómo *revisarlos*? Achcha. Felicitaciones.

Cada día en amrit vela, la bendición que cada hijo recibe de BapDada en diferentes formas es: permanece feliz, permanece próspero. Todos reciben una bendición cada día. BapDada da a todos simultáneamente la misma bendición cada día, pero ¿cuál es la diferencia? ¿Por qué os volvéis según la capacidad? El Otorgador es Uno y los regalos que da son los mismos. Él no da un poco a algunos y más a otros. Él da generosamente, pero ¿cómo se crea la diferencia? Todos habéis experimentado esto porque hasta ahora, el sonido de eso llega a BapDada. ¿Sabéis qué sonido? "A veces" (kabhi, kabhi), "un poco..." (thoda, thoda). Este sonido llega a BapDada incluso ahora. BapDada ha dicho: que ambas palabras sean eliminadas del *diccionario* de la vida de las almas Brahmin. El Padre es imperecedero, los tesoros son imperecederos y todos vosotros sois almas imperecederas y elevadas. Entonces, ¿qué palabra deberíais usar? ¿"A veces" o "constantemente" (sada)? Delante de todos los tesoros, *revisad*: ¿tengo todos los poderes constantemente? ¿Tengo todas las virtudes constantemente? Cuando los devotos de todos vosotros cantan vuestra alabanza, ¿qué dicen? ¿"El otorgador de virtudes a veces"? ¿Es esto lo que cantan? En cada bendición BapDada ha dicho la palabra "sada" (constantemente). Un amo con todos los poderes constantemente, no que algunas veces tengáis algunos poderes y otras veces tengáis todos los poderes. En cada momento decís estas dos palabras y el Padre también las dice. "Volveos iguales". Él no dice que os volváis iguales en pequeña medida. Dice: completos y perfectos en la máxima medida. Entonces, ¿qué hacen los hijos a veces? BapDada también observa vuestros juegos, ¿no es verdad? Él sigue observando los juegos de los hijos. ¿Qué hacéis algunos de vosotros hijos? Algunos, no todos, pensáis en la bendición que habéis recibido; habláis de ella, la *anotáis* en vuestra libreta, incluso la recordáis, pero no dejáis que sea fructífera la semilla de la bendición. Sois incapaces de obtener un fruto de la semilla. Estáis muy felices simplemente hablando de ello: "es una muy buena bendición". La bendición es la semilla, y hasta el punto en que hagáis fructífera la semilla, de acuerdo a

ello incrementará. ¿Cuál es el método para hacer fructífera esa semilla? Usándola en el momento adecuado. Olvidáis usarla en ese momento. Simplemente la veis en vuestra libreta y habláis de ella: “es muy bueno, es muy bueno. Baba ha dado una muy buena bendición”. Sin embargo, ¿por qué la ha dado? La ha dado para que la hagáis fructífera. El fruto crece de una semilla. Recordáis la bendición, pero al convertiros en una personificación de esa bendición, os volvéis según la capacidad. BapDada se complace al ver la fortuna de cada uno. No obstante, BapDada también os había hablado antes de las esperanzas en Su corazón. Todos levantasteis la mano. ¿Recordáis que ibais a terminar con todos los motivos y excusas y volveros una personificación de las soluciones? ¿Recordáis esos *deberes*? Algunos hijos han escrito su *resultado* en sus conversaciones de corazón a corazón, en sus cartas y *correos electrónicos* a Baba. Es bueno que se haya llamado vuestra *atención*. Sin embargo, ¿os habéis hecho como la palabra que le gusta a BapDada: constantemente? Todos los que habéis venido, ya sea que lo escucháis o leyerais, en los *deberes* de un mes -solo ha sido para un mes, no más-, durante un mes habéis tenido ese objetivo. Habéis hablado de ello entre vosotros. No obstante, los que han obtenido buenas *notas* en sus *deberes* de un mes, levantad la mano. Los que han *aprobado*, los que han *aprobado con matrícula de honor*, levantaos. ¡Los que han *aprobado con matrícula de honor*! Todos deberían tener una visión (darshan) de los que han *aprobado con matrícula de honor*. No las madres. Entre las hermanas, las *profesoras* no han levantado la mano. ¿Ninguna? ¿Los de Madhuban? Este *resultado* es muy bajo. (Muy pocas personas se pusieron de pie). Debe haber unos así en los centros también. Felicitaciones. Podéis aplaudir. BapDada sonríe porque cuando BapDada pregunta “¿quién tiene amor por BapDada y cuánto amor tenéis?”, ¿qué respondéis? “¡Baba, tenemos tanto amor por Ti que ni siquiera podemos hablar de ello!”. Dais una muy buena respuesta e incluso BapDada está complacido, pero ¿cuál es la prueba del amor? A quien sea que améis, en el mundo de hoy ellos tienen un amor *consciente del cuerpo* y están listos para sacrificar su vida. Para el amor de Dios, cuando el Padre dice algo, ¿por qué vosotros hijos lo encontráis difícil de hacer? Cantáis muy buenas canciones: “Baba, somos las mariposas nocturnas que nos sacrificamos a Ti. Somos los que se entregan a la Llama”. Así pues, ¿no podéis sacrificar esta única palabra “motivo”?

Ahora ha llegado el *último turno* de esta temporada. Vosotros y el Padre estás viendo y veréis lo que sucederá en la próxima temporada (año). Mientras veis el tiempo, todos habláis de él: la llamada del tiempo, la llamada de los devotos, la llamada del tiempo, la llamada de las almas que experimentan pesar, la llamada de las almas que son amorosas y cooperativas con vosotros. Cumpliréis con eso, ¿no es cierto? ¿Cuál es vuestro *título*? ¿Cuál es vuestro deber? ¿Por qué deber os habéis convertido en Brahmins? Vuestro *título* es “transformadores del mundo”. Vuestra tarea es la transformación del mundo, ¿y quién es vuestro compañero? Os habéis vuelto instrumentos para esta tarea con BapDada. Entonces, ¿qué vais a hacer? Incluso ahora, si Baba os hace levantar la mano, todos levantáis la mano. Habéis mantenido el objetivo. BapDada ha visto eso *totalmente*, en esta *temporada* todos habéis tenido el pensamiento, pero la llave del éxito es la determinación: sin duda tengo que hacer esto. En lugar de esto, a veces lo hacéis y decís: “estoy avanzando, lo haré”. Este pensamiento hace ordinaria vuestra determinación. La palabra “motivo” no entra en la determinación. Solo hay una solución. Los motivos pueden venir, pero aun así, debido a la *revisión*, los motivos se transforman en soluciones.

BapDada revisó el *resultado*, ¿y qué vio? Personificaciones gyani, yogui del dharna y servidores. En las cuatro *asignaturas* cada uno es gyani, yogui, tiene dharna y está sirviendo según su capacidad. Sin embargo, en las cuatro *asignaturas* había una carencia visible en ser una personificación de la experiencia o una *autoridad* de la experiencia: en ser una personificación de este conocimiento. Ser una

personificación de la experiencia en este conocimiento significa que se dice que el gyan es este *conocimiento*. Un alma que es una personificación de la experiencia tiene este *conocimiento*, es decir, comprensión, de lo que se tiene que hacer y lo que no se debe hacer; tiene la *luz* y el *poder* de este *conocimiento*. El significado de ser una personificación de la experiencia es que hay *luz* y *poder* de forma *natural* en cada acción de un alma gyani. Gyani significa conocer este *conocimiento*, hablar de él, y junto con eso, hay *luz* y *poder* en cada acción. Con vuestra forma de ser una personificación de la experiencia, cada acción vuestra será *naturalmente* elevada y exitosa. No tendréis que trabajar duro porque sois personificaciones de la experiencia del conocimiento. La *autoridad* de la experiencia es la más elevada de todas las *autoridades*. Hay una diferencia entre saber este conocimiento y realizar cada acción como una *autoridad* de la experiencia de este conocimiento. Así que, *revisad*: ¿soy una personificación de la experiencia en las cuatro *asignaturas*? Yo soy un alma, pero ¿realizo cada acción como una personificación de la experiencia? Si estáis sentados en el *asiento* de una *autoridad* de la experiencia, entonces las acciones elevadas y las acciones que están llenas de éxito parecerán ser la *naturaleza natural* de una *autoridad*. Pensáis en ello, pero para volveros una personificación de la experiencia, vuestra *naturaleza natural* tiene que ser yogyukt y raazyukt. En vuestro dharna también, que todas las virtudes sean automáticamente visibles en cada acción vuestra. Permaneced constantemente como una personificación de la experiencia y permaneced sentados en el *asiento* de la experiencia. Es esencial prestar *atención* a esta necesidad. El *asiento* de una *autoridad* de la experiencia es muy grande. Ni siquiera Maya puede acabar con los que son experimentados. La *autoridad* de la experiencia es muchos millones de veces superior a la *autoridad* de Maya. Pensar en ello es una cosa, rumiarlo es otra cosa, pero ahora es esencial que avancéis como una personificación de la experiencia.

Entonces, ahora ¿qué haréis este año? BapDada ha visto que la *mayoría* de vosotros habéis *aprobado* en una *asignatura*. ¿Qué *asignatura* es esa? La *asignatura* del servicio. BapDada ha recibido muy buenos *informes* del servicio de todas partes, y en cuanto a las noticias de servicio de este año, se ve que es muy bueno el fervor y entusiasmo por el servicio. Cada ala, cada *zona*, ha logrado éxito en el servicio de diferentes maneras. BapDada está dando muchos millones de veces de felicitaciones por ello a cada *zona* y a cada ala. También habéis hecho muy buenos *planes*, pero ahora, de acuerdo con el tiempo, es la temporada para “de repente”. Debéis haber visto y oído cómo partieron muchos Brahmins repentinamente. La campana de “de repente” ahora se está intensificando. De acuerdo con eso, ahora, este año, ¿en qué medida os habéis vuelto una personificación de la experiencia en las cuatro *asignaturas*? Necesitáis tener buenas notas en las cuatro *asignaturas*. Si tenéis menos de una *nota de aprobado* incluso en una *asignatura*, ¿cómo podéis volveros una cuenta del rosario que ha *aprobado con matrícula de honor* y una guirnalda alrededor del cuello de BapDada? Los que son derrotados en cualquier forma no pueden convertirse en una guirnalda alrededor del cuello del Padre. Cuando Baba hace que levantéis la mano, ¿qué decís todos? Que os convertiréis en Lakshmi o Narayan. Bien, si os convertís en Lakshmi o Narayan o incluso en compañeros de su familia, convertirse en eso también es una posición elevada. Por lo tanto, BapDada simplemente dice una cosa: ahora seguid volando en el estado volador a una velocidad rápida y, con las *vibraciones* de vuestro estado volador, propagad la cooperación en el ambiente. Todos vosotros habéis *desafiado* a la materia en que definitivamente transformaréis los elementos. Habéis prometido esto, ¿no es así? ¿Habéis prometido esto? No agitéis la mano, solo asentid con la cabeza. Así pues, ¿no podéis transformar a vuestros iguales, a las almas humanas que están con pesar e inquietud? En primer lugar, la habéis *desafiado*, y en segundo

lugar, todavía le habéis prometido a BapDada: todos nosotros aún somos compañeros en Tu tarea ahora. Somos Tus compañeros en la morada suprema y también en el reino, seguiremos siendo compañeros del Padre Brahma. Habéis prometido esto, ¿no es verdad? Entonces regresaréis juntos, permaneceréis juntos e incluso ahora estáis juntos. De tanto en tanto veis las señales del Padre de manera *práctica*. De repente. *Siempre a punto*. ¿Alguna vez pensasteis que Dadi se iría? Visteis el juego de “de repente”.

Así pues, este año estad *siempre a punto*. Tenéis que convertiros en las lámparas de la esperanza, los que satisfacen las esperanzas del corazón del Padre. Conocéis las esperanzas del Padre. ¿Vais a convertiros en eso o pensáis: “me convertiré en eso de todas formas, ya lo veré”? Los que sientan que tienen que convertirse en eso, levantad la mano. Mirad, esto se está grabando con la *cámara*. Vosotros complacéis muy bien a BapDada. BapDada tampoco puede regresar solo al hogar sin los hijos. Mirad, el Padre Brahma también os está esperando a los hijos para abrir las puertas a la liberación. El *grupo de avance* también os está esperando. Vosotros sois los que tenéis que hacer los preparativos. No sois los que están esperando; sois los que hacen los preparativos. Entonces, este año mantened este objetivo. No obstante, tenéis que mantener iguales vuestro objetivo y vuestras cualificaciones. No permitáis que vuestro objetivo sea muy alto, pero que seáis muy débiles en las cualificaciones. No; vuestro objetivo y vuestras cualificaciones para ello tienen que ser iguales. El deseo de vuestro corazón es volveros iguales y eso solo se cumplirá cuando vuestro objetivo y sus cualificaciones sean iguales. Ahora hay una pequeña diferencia entre vuestro objetivo y sus cualificaciones. Hacéis muy buenos *planes*. También tenéis muy buenas conversaciones de corazón a corazón entre vosotros. También os recordáis unos a otros prestar *atención*. “La determinación es nuestro derecho de nacimiento”; ahora volveos una personificación de la experiencia de este pensamiento. *Revisad*: ¿también experimento lo que digo? *Revisad* la primera expresión, “yo soy un alma”. ¿Soy una *autoridad* de la experiencia de la forma de un alma? Esto es porque la *autoridad* de la experiencia es *número uno*. Achcha. En cualquier situación, ¿sois capaces de permanecer estables en vuestro estado original?

El ejercicio de la concentración de la mente. ¿Podéis convertiros en una personificación de la conciencia de los tres puntos? ¡Simplemente poned un *punto final*! Achcha. (BapDada condujo un ejercicio).

Ahora, en un *segundo*, estabilizaos en la dicha del autorrespeto espiritual elevado de estar sentados en el trono del corazón de BapDada. Quedad absortos en la experiencia de ser un alma sentada en el trono del corazón. Achcha.

A todas vosotras almas, extremadamente “loveleen” que permanecéis constantemente absortas en el amor del Padre, a las almas especiales que siempre mantienen su autorrespeto y su derecho a la autosoberanía, a todos aquellos en todas partes que vuelan con sus alas de fervor y entusiasmo, a los que hacen el ambiente pacífico y elevado con las *vibraciones* de su mente, a los que dan a todos el mensaje del Padre, quienes los liberan del pesar y les dan la herencia de la liberación, a los que siempre obtienen éxito con determinación, a todos vosotros hijos en todas partes que permanecéis cerca del corazón y que venís aquí personalmente, cara a cara, a todos vosotros hijos, amor y afecto del corazón junto con bendiciones del corazón, amor, recuerdos y namasté.

**Bendición:** Que tengáis un intelecto divino y elevado y mantengáis un *equilibrio* apropiado entre vuestro dharma (rectitud) y vuestro karma.

Mientras lo hacéis todo, que haya un dharma completo, es decir, manteniendo un *equilibrio* apropiado entre vuestro dharma y vuestro karma, vuestro impacto aumentará.

Que no sea que cuando vuestra acción acabe, solo entonces os hagáis conscientes de vuestro dharna. Haced que vuestro intelecto mantenga un *equilibrio* apropiado entre estas dos cosas y entonces se diría que sois alguien con un intelecto elevado y divino. De lo contrario, cuando vuestro intelecto es ordinario, las acciones son ordinarias y vuestro dharna entonces también es ordinario. No que tengáis igualdad en ser ordinarios sino igualdad en ser elevados. Así como vuestras acciones son elevadas, haced que vuestro dharna también sea elevado.

**Eslogan:** *Poned* vuestra mente e intelecto en el *asiento* de la experiencia y nunca os *alteraréis*.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** En este mes avyakt, permaneced libres de las ataduras y experimentad el estado de liberación en la vida.

Después de volveros una personificación de este conocimiento, un hijo todoconocedor y un hijo autoridad todopoderosa, si realizáis alguna acción que no es yuktiyukt, la atadura de ese karma será muchos millones de veces mayor que la atadura de cualquier karma realizado en el camino de la ignorancia. Debido a esto, debido a que un alma en atadura no es libre, no puede hacer lo que quiera. Por lo tanto, realizad acciones yuktiyukt y lograd la liberación.